

# Le lycée St-Joseph a fêté ses diplômés

**ENSEIGNEMENT** Une soirée pour mettre à l'honneur les bons résultats des filières.

Vendredi soir, parents, amis et professeurs sont venus nombreux assister à la cérémonie de remise de diplômes organisée par l'établissement scolaire St-Joseph. L'ambiance était à la fête pour honorer les bons résultats obtenus dans toutes les filières.

De la 3<sup>e</sup> Prépa Métiers aux 4 classes de BTS, puisque St-Joseph compte depuis l'ouverture en septembre d'un BTS CIEL (Cybersécurité, Informatique et Réseaux électroniques). C'était d'ailleurs la première saison où la directrice, Mme Beauvair, remettait les diplômes aux étudiants de BTS en alternance dont le taux de réussite à l'examen atteint une moyenne générale de 88 %. Les filières courtes de secrétariat juridique et de secrétariat médical ont, quant à elles, obtenu 71 % de réussite. C'est presque 100 % de réussite obtenue par les élèves des diverses spécialités du baccalauréat professionnel, puisque le taux de réussite global des 139 élèves est de 99 %. Un succès presque égalé par les élèves de CAP Équipement polyvalent du commerce puisque 94 % ont obtenu leur diplôme, suivis par les élèves de 3<sup>e</sup> Prépa Métiers dont 88 % ont obtenu le brevet des collèges.

Lors de son discours devant plus de 420 personnes présentes, la cheffe d'établissement a mis en avant ces bons résultats et adressé des félicitations à tous, notamment aux élèves en soulignant que malgré leurs différences et leurs incertitudes, ils avaient tous eu la même chance. Celle d'avoir bien été accompagnés par des professeurs talentueux. « Vous avez trouvé des professeurs avec des méthodes compétentes », a-t-elle souligné. Elle a remercié les professeurs de leur engagement, que ce soit concernant



Des élèves recevant les félicitations de Mme Beauvair, cheffe d'établissement. Photo: Nathalie Catcel

les projets culturels ou les nombreux partenariats mis en place. Parmi ceux-ci, elle a rappelé l'investissement auprès des Malgaches. Cette année encore, huit élèves partiront avec leur professeur d'informatique pour installer du matériel. Elle a commenté : « C'est le fruit d'un investissement hors du commun ».

La présidente de l'Apel, Mme Simonnet, et M.

Fabrice Canet, adjoint au maire de Bourg-en-Bresse délégué à la jeunesse, sont également intervenus pour féliciter l'établissement pour ces belles réussites. Le temps de la remise des diplômes a laissé la place à un buffet et une soirée dansante pour fêter dignement ces résultats.

# Bel accueil pour les 300 anciens élèves venus pour recevoir leurs diplômes

**EFFERVESCENCE** L'équipe encadrante du lycée Gabriel-Voisin, professeurs et administration étaient heureux de revoir ses anciens élèves et d'échanger avec eux.

Vendredi 22 novembre à 18 h, le parking du lycée Gabriel-Voisin était plein et tous étaient pressés de rentrer pour recevoir leurs diplômes, CAP ou bac d'au moins quinze spécialités différentes. Dans le hall d'entrée, M. Chabi, proviseur, accueille chacun chaleureusement. Il ne cache pas son plaisir « car chaque année, ils sont là, même un vendredi soir ! C'est donc qu'ils gardent un bon souvenir du lycée ». Cet événement est l'occasion de retrouver les copains et les copines mais aussi de donner des nouvelles aux professeurs.



## ESPRIT DES FÊTES

### Marché de Noël de l'Atelien et du village des solutions

Vendredi 29 novembre à partir de 15 h : 25 exposants, des artisans reconnus ou en voie de professionnalisation, des ateliers, des associations solidaires pour préparer Noël autrement. Plusieurs ateliers sont proposés au public, y compris pour les tous-petits tout au long de l'après-midi : ateliers créations de décorations de Noël à partir de matériaux recyclés et matières naturelles (Le Rep'R, la Craft'R). Ateliers peinture sur bois. Création d'une fresque collective. Des démonstrations pour : fabriquer sa bougie, pratiquer l'auto-massage, démo de la défonceuse numérique : graveuse sur bois - Shaiper Tool (Atelien), découpe de décors de Noël à la scie à chantourner, démonstration de la brodeuse numérique. Entrée gratuite de 15 h à 20 h à l'AFPA, 17 route de Seillon.

## COMMERCE

### La supérette Spar a baissé le rideau

Un peu plus de huit mois après son ouverture, l'épicerie SPAR de l'hippodrome-les Vennes a tiré le rideau. C'est un coup dur pour le porteur de ce projet audacieux et chargé de sens dans le quartier de son enfance, comme pour les anciens du quartier qui appréciaient ce petit commerce de proximité. On ne se réjouit jamais de voir fermer des commerces de proximité.

## SOLIDARITÉ

### Braderie du Secours populaire

Samedi 30 novembre de 10 à 17 h, le Secours populaire organise sa braderie d'hiver. À l'occasion de cette braderie, il vendra à des prix exceptionnels des articles dégriffés : vêtements, chaussures, accessoires. Les bénéfices sont destinés à des œuvres de solidarité, et en l'occurrence à son programme culturel offert prioritairement aux enfants Oubliés de la Culture, semaine de vacances, visites, spectacles, animations diverses. Braderie d'hiver du Secours populaire : Samedi 30 novembre de 10 à 17 h à la salle des fêtes de la Grenette : place de la Comédie. Tél. : 04 74 23 63 18. Mob : 07 86 33 42.

## ACCOMPAGNEMENT

### Journée des Fées papillons

Une prochaine journée d'accueil est